



Objet : Lettre de remerciements pour l'obtention de la bourse Wilbrod-Bhéner

Cher donateur, c'est avec sincérité que je tiens à vous remercier d'avoir été choisi comme bénéficiaire de la bourse d'admission à la maîtrise Wilbrod-Bhéner 2020 de 7500 \$.

J'entreprendrai cet automne une maîtrise en sciences cliniques et biomédicales tout en poursuivant ma troisième année au doctorat en médecine à l'Université Laval. Je désire entreprendre le cheminement synchrone MD-MSc, afin d'orienter ma carrière autant vers la clinique, que la recherche et l'enseignement. L'obtention de cette bourse représente beaucoup pour moi, car en plus d'être une grande aide financière qui me permet d'avoir les ressources pour entamer mes études de 2^e cycle, souligne mes efforts soutenus des dernières années, ce qui me rend très fier et m'encourage à persévérer.

Je crois sincèrement que la clé d'un parcours scolaire réussi passe par l'équilibre entre le dévouement dans les études et les implications culturelles et sociales qui font la richesse de la vie étudiante. Toutefois, il serait difficile pour moi de performer dans mes études, de m'impliquer dans différents comités scolaires en plus d'investir temps et énergie dans mes nombreuses passions, si ce n'était des soutiens financiers comme le vôtre. Je trouve cette donation très inspirante et je souhaite un jour d'être en mesure d'aider les étudiants dans la communauté, comme vous l'avez fait pour moi. Je vous remercie de nouveau de votre généreux appui.

Agréez l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Cordialement,

Charles-Antoine Garneau
Maîtrise en sciences cliniques et biomédicales

